

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

"Halle für Alle" - generationsübergreifende kulturelle Bildung
in Kreativquartier

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

s. Beiblatt

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Antrag an die Bürger*innenversammlung Neuhausen –
Nymphenburg (BA9) vom 5.5.2022
Antragsteller. ... für den gemeinnützigen Verein
Kontrapunkt

**Titel: „Halle für Alle“ - generationsübergreifende kulturelle
Bildungsangebote im Kreativquartier / Bürgerbeteiligung
im Kreativquartier fördern**

Antrag: Die Bürgerversammlung unterstützt die Idee, im Kreativquartier kulturelle Bildung – auch generationsübergreifende - dauerhaft zu verankern. Dazu sind Projekte mit aktiver Beteiligung von Jugendlichen, jungen Erwachsenen und Erwachsenen zu unterstützen. Der gemeinnützige, anerkannte Jugendhilfeträger „Kontrapunkt“ ist seit 2012 vor Ort aktiv und im Stadtviertel sehr gut vernetzt. Er sollte bei der Weiterentwicklung von entsprechenden Konzepten und eines Ortes für kulturelle Bildung im Kreativquartier von Kulturreferat und Sozialreferat in geeigneter Weise umfassend unterstützt werden.

Begründung: Bei der aktuellen und zukünftigen Entwicklung im Kreativquartier sollen auch partizipative Prozesse initiiert werden die eine bürgerschaftliche Beteiligung in Neuhausen-Nymphenburg ermöglichen. Der Stadtrat hat 2019 die Konzeption „Kulturelle Bildung“ und auch die Förderung „generationsübergreifender kultureller Bildungsprojekte“ beschlossen. Damit soll unter anderem eine stadtteilbezogene Kulturarbeit gefördert werden. Das Zwischennutzungsprojekt „Gabriele“ in der Gabrielenstrasse war 2020 auch auf generationsübergreifender Projektarbeit aufgebaut. Das Kreativquartier ist ein idealer Ort, um diese Form von kultureller Bildungsarbeit im Stadtviertel umzusetzen. Damit würde in Neuhausen - Nymphenburg ein nicht kommerzialisierter Ort geschaffen und die soziale Infrastruktur im Stadtviertel ergänzt. Kontrapunkt führt unter anderem bereits seit 2015 das Projekt

„Atelier&RepairCafe“ als generationsübergreifendes Angebot im Kreativquartier durch.

Die Nutzer*innengemeinschaft des Zwischennutzungsprojekts „Gabriele“ hatten sich bereits seit Herbst 2020 um eine Halle im Kreativquartier bemüht. Diese wurde leider einer anderen Nutzung zugeführt. Die Initiative „Gabriele“ – unter der Federführung von Kontrapunkt - sollte weiterhin unterstützt werden inklusive möglicher Angebote für Nutzungen im Kreativquartier. Wünschenswert wäre es eine Halle im Bestand als „Halle für Alle“ unter der Trägerschaft des einschlägig erfahrenen, gemeinnützigen Trägers „Kontrapunkt“ zu entwickeln und diesen dahingehend zu unterstützen. Damit wäre eine Vielzahl von gemeinwohlorientierten Nutzungen wie Kursen, Kultur- und Sozialprojekten, Ausstellungen, Workshops, Ferienangeboten möglich. Auch könnten dort örtliche Vereine Räume nutzen und Angebote für den Stadtteil machen. Ich bitte darum diesen Antrag im Sinne der Kinder, Jugendlichen, Familien und älteren Mitbürger*innen zu unterstützen und bürgerschaftliches Engagement zu unterstützen.